
令和５年泉佐野市６月定例市議会　施政に関する基本方針に対する質問通告書

◎　チーム泉佐野創生代表　　大和屋　　貴　彦　議員

　　　１．自己実現と社会的自立を図っていく為の塾代助成等の習いごと支援とは

　　　（1) 泉佐野版の塾代助成制度構想について

　　　２．小学校給食センターのセンター方式から自校方式及び親子方式への変更とは

　　　（1) 自校方式に変更する事のメリットとイニシャル・ランニングコストの想定

　　　　　について

　　　３．利用者のニーズに応じて柔軟に運行するデマンド型乗合交通の導入とは

　　　（1) 泉佐野版デマンド交通に向けた構想について

　　　４．「市民防災の日」に市域全体での避難所開設訓練や安否確認訓練等の実施とは

　　　（1) 自助・共助の体制充実に向けた防災訓練について

　　　５．「井川用水」にかかる遊歩道整備や大木地区や棚田を周遊できる駐車場整備とは

　　　（1) 世界かんがい施設遺産・日根荘遺跡・重要文化的景観のコラボ観光地域づくり

　　　　　について

◎　新緑未来代表　 中　藤　　大　助　議員

　　　１．子ども・子育てについて

　　　　(1) 「泉佐野市こども基本条例」制定について

　　　　(2) ヤングケアラーについて

　　　２．生活安全について

　　　 （1）交通安全対策について

　　　３．環境衛生・環境保全について

　　 　（1）「泉佐野市気候非常事態宣言」について

　　 　（2）木質バイオマスガス化発電について

◎　大阪維新の会泉佐野市会議員団代表　射手矢　　真　之　議員

　　　１．地域の強みを生かし、賑わいを創り出すまちづくりについて

         (1)観光について

         (2)産業について

      ２．ひとを豊かに育むまちづくりについて

　　　　（1）子ども子育てについて

　　　　（2）学校教育について

　　　３．市民と協働し、すべてのひとが輝けるまちづくりについて

　　　　 (1)地域共助・地域コミュニティーについて

　　　４．すこやかで、ひとがつながり支え合うまちづくり

　　　　（1）健康・医療について

　　　５．快適で住みやすいまちづくりについて

　　　　（1）道路・交通について

　　　　（2）公園・緑地について

　　　　（3）上下水道について



◎　公明党泉佐野市会議員団代表　辻　中　　　隆　議員

　　　１．学校教育について

　　　　(1)学校施設の空き教室の実情について

　　　　(2)支援学級の実情について　　（市立佐野台小学校の現地調査より）

　　　２．子ども・子育てについて

　　　　(1)幼児教育・保育の質の向上について

　　　　(2)保育士等の更なる処遇改善について

　　　３．高齢者福祉ついて

　　　　(1) 高齢者・認知症支援施策について　（二次元コ－ド付見守りシ－ルの活用

　　　　　　について）

　　　４．障がい者福祉について

　　　　(1) 公的通知に音声コ－ド導入について

　　　５．防災について

　　　　(1) 防災無線について　（府営見出住宅の実態調査から）

　　　６．環境衛生・環境保全について

　　　　(1) ＳＤＧｓ　⇒　ヤギ×除草活動の導入について

　　　　(2) 町会加入世帯へのゴミ袋の配布基準の見直しについて

　　　７．道路交通について

　　　　(1) コミュニティバスの運行のない地域の支援策について（日根野5700番地）

　　　　(2) コミュニティバスのバス停のサポ－タ－ベンチの増設について

　　　　(3) 折り畳みのヘルメットの助成の導入について

　　　８．住宅について

　　　　(1) 市営住宅の入居の緩和について　（子育て世帯への支援策として）

　　　９．地方独立法人化した市役所の体制について

　　　　(1) 「書かない窓口」業務の推進について

◎　自由民主党泉佐野市会議員団代表　高　橋　　圭　子　議員

　　　１．観光について

　　　　(1) ご当地キャラEXPOについて

　　　　(2) 公民連携シェアサイクルについて

　　　２．子ども・子育てについて

　　　　(1) 送迎保育ステーション事業について

　　　　(2) こども朝食堂について

　　　　(3) 養育費受け取り支援制度について

　　　　(4) 結婚アプリを活用した出会いの機会創出事業について



◎　岡　田　　昌　司　議員

　　　１．学校教育について

　 　　（1) 小中学校へボトル給水型冷水器の設置について

　　　２．住宅について

　 　　（1) 市営住宅について

◎　 髙　道　　一　郎　議員

　　　１．小学校給食について

　　　　(1) センター方式から自校方式への方針転換の意味について

　　　　(2) 事業規模、事業年度、運営管理、財源について

　　　２．コミュニティバスの運営改善について

　　　　(1) 逆回りコース新設にかかわる費用について

　　　　(2) 「解決できるよう検討する」との答弁の経過について

◎　中庄谷　　栄　孝　議員

　　　１．ひとを豊かに育むまちづくりについて

　 　　（1) ひとり親家庭の支援について

　 　　（2) 塾代助成等の習いごと支援やフリースクール支援について

　 　　（3) 学童保育について

◎　中　村　　慎　作　議員

　　　１．地域防災対策における旧26号線より浜側など旧市街について

　 　　（1) 災害発生直後における緊急救護について

　　　２．小中35人学級及び支援学級生徒数を含む市独自の学級編成について

　 　　（1) 教育委員会が求める将来像について

　 　　（2) 教職員の組織体制及び雇用、採用計画について

　　　３．日本遺産の文化財保護及び担い手補助について

　 　　（1) 佐野川新川家の文化財価値について

　 　　（2) 土丸、大木地区の通勤通学の交通環境について


